

Ouverture de la clinique SMR Quai de Bezons - Inicea spécialisée en gériatrie, pneumologie, cardiologie et soins polyvalents à Bezons (95)

Inicea, réseau santé du Groupe Korian en France, a ouvert mardi 23 mai 2023 la clinique de soins médicaux et de réadaptation (SMR) Quai de Bezons. L'établissement réunit dans des locaux neufs et modernes les activités des cliniques C.3.S (Sartrouville, Yvelines) et Le Pont (Bezons, Val d'Oise). Il propose 133 lits d'hospitalisation complète, un hôpital de jour de 30 places, un centre de consultations externes et un laboratoire d'explorations fonctionnelles à orientation pneumologique.

La nouvelle clinique Quai de Bezons – Inicea accueille des patients adultes dans le cadre d'un suivi en soins médicaux et de réadaptations pour des pathologies chroniques, gériatriques, post hospitalisation, et désormais respiratoires et cardiovasculaires. L'équipe pluridisciplinaire (médecins généralistes, gériatres et pneumologues, infirmiers, aides-soignants, kinésithérapeutes, ergothérapeutes, psychomotriciens, diététiciens, psychologues) y propose un programme de soins personnalisé en fonction du projet thérapeutique de chaque patient.

Résultat d'une concertation étroite entre Inicea, les élus locaux et l'ARS, la clinique accueille également le premier hôpital de jour (HDJ) en SMR gériatriques, polyvalents et respiratoires de la ville. Il renforce ainsi l'offre ambulatoire locale pour le maintien et l'accompagnement à domicile des patients du Nord-Ouest de la petite couronne francilienne.

L'établissement dispose d'un plateau technique composé :

- de 700 m² de salles de soins spécialisés : kinésithérapie, enseignement en activités physiques adaptées, neuropsychologie, psychomotricité, diététique,
- d'équipements de rééducations performants : tapis de rééducation connectés, appareils de stimulation motrice et cognitive, plateforme d'équilibre, espalier intelligent, etc,
- d'une salle d'ergothérapie avec une cuisine thérapeutique,
- d'une salle de psychomotricité proposant des activités de relaxation et de stimulation thérapeutique.

Thomas Degot, Directeur de la clinique Quai de Bezons, déclare : « Nous sommes très fiers de cette nouvelle clinique qui permet de mieux répondre aux besoins en soins du territoire en alliant hospitalisation complète, hospitalisation de jour et centre de consultations libérales ».

À propos d'Inicea

[Inicea](#) est le réseau d'établissements et Services de santé du Groupe Korian en France. Il regroupe plus 110 établissements de santé au cœur des territoires : cliniques de Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR), cliniques de santé mentale, et des offres d'Hospitalisation à Domicile (HAD) et Services de Soins Infirmiers à Domicile (SSIAD), ainsi que des Consultation de prévention et diagnostics associés.

À propos de Korian

[Le Groupe Korian](#) accompagne les personnes âgées et fragiles dans sept pays européens (Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni). Avec leurs différentes expertises, les 67.000 professionnels du Groupe accompagnent chaque année plus de 800.000 patients et résidents, sous de multiples formes avec chacun de ses réseaux : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley...), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert...) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les Essentielles, Ages&Vie...).

Korian soumettra au vote de la prochaine Assemblée générale des actionnaires le 15 juin 2023 différentes résolutions pour acter l'adoption de la qualité de société à mission au sens de l'article L.210 10 du code de commerce, et inscrira dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité. Pour marquer l'adoption de cette plateforme commune à toutes les activités et entités de l'entreprise, il sera proposé à l'Assemblée générale de doter la société européenne, structure de tête du Groupe, d'un nom distinct, sous l'appellation de Clariane.

Contacts presse

Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@korian.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@korian.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@korian.com